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第２回代表者会議 議事録 
２００８年１０月１８日（土）中央公民館 大会議室 
 
出席（順不動） 
豊野、粕壁、武里、内牧、備後、小渕、上沖、緑、立野、幸松、藤塚 
 
司会：土井 
記録：亀ヶ谷 
 
１．２００８年度予算編成に向けた要望書について 
 
（事務局より）要望書案の内容説明 
 
以下、提案および議論 
 
（立野） 
・旧庄和はおやつ代の集金を公社がやっている。今後は？ 
・個人情報保護をうたっているが、父母連絡網など、市で対応してくれるのか？ 
・運営主体である市、公社から、父母への基本的な説明がない。具体的には、指導員の配置など、 
 情報を公開して欲しい。 
 
（事務局） 
・おやつ代の集金は市が実施するように、また戸外保育の実施などを保育の一環として認めても 
 らうように、要望の中でも訴えていく。 
・継続して訴えていかないと、おやつが廃止の方向に行く自治体もある。 
 
（立野） 
・施設修理などにかかった費用を公開してもらえないか？ 
 
（豊野） 
・排水の関係で洗濯機が置けない。 
・ひさしがない。大きな水溜りができる場所があり、お迎えの時に困る。 
・児童が冬しもやけになる。床にフロアマットを敷けないか？ 
 （増設の計画にも予算が無いのでのせてもらえない） 
・土曜日、保育の先生が足りず、他クラブ頼み。 
・行事参加時にバス（市の公用バス）を使わせて欲しい。 
 
（立野） 
・施設の基準が市側にない。 
 
（事務局） 
・状況でまちまち。現状では地道にお願いしていく方が得策。 
 
（内牧） 
・指導員が退職した。長期休暇の時に補充してもらえるのか？ 
 （待機指導員を配属してもらえるのか） 
 
（粕壁） 
・冷蔵庫が足りない。児童数に対して少ない。 
 
（事務局） 
・市側は各クラブの施設の状況を把握しているのか？ 連絡会も把握していく。 
 
（立野） 
・父母会、市、公社の連絡が少ない。代表者会議にもっと呼べないか？ 
 
（幸松） 
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・要望の流れはどうなる？ 
 
（事務局） 
・まず文書で要望を提出。文書で回答、その後直接交渉。 
 
（立野） 
・要望書の回答に対する説明を市からして欲しい。 
 
（上沖） 
・蛍光灯のカバーが必要。 
 
（豊野） 
・吊り下げタイプの蛍光灯なので危険？ 
 
（事務局） 
・要望する。うまく使える補助金などの情報があれば活用するように促す。 
 
（武里） 
・保育室と学校が離れているので、トイレに問題がある。 
・引率が必要で手が足りない。産休に入り指導員が不足。 
 
（内牧） 
・おやつ代の滞納について相談したい。 
  
（他クラブより） 
・３ヶ月毎引き落とし。 
・父母会時に集金。 
・鍵付きポスト。 
・会計担当者の負担が大きい。 
   など。 
 
・県民の日の行事の交通費負担をどうしているか？ 
 →父母会費からまとめて、参加者負担、など。 
 
（事務局） 
・前回の代表者会議で、連絡が行きわたらず、場所の変更の情報が伝わらなかった。 
 メール登録制などを検討したい（来年度からとする）。 
・来年度の代表・副代表・・・市の名簿順・・・粕壁＆内牧。 
 
以上 
 
 


